
INDICAÇÃO
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SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO

CONSIDERANDO

REQUEREMOS,

EMENTA: INDICA IA/ MESA DIRETORA DA
CAMARA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO
AVALIAR A POSSIBILIDADE DE REALIZAR
ADEQUAÇÃO DE SUA ESTRUTURA CONFORMEA
LEGISLAÇÃODE ACESSIBILIDADE VIGENTE

que na reunião do Fórum Municipal da Pessoa com Deficiência,
realizada em 24/05/18, foi relatado que a Cámara Municipal de
Ribeirão Preto, carece de itens de acessibilidade para pessoas
com deficiência;

que foi apontado que a estrutura fisica atual da Câmara Municipal,
não possui piso tátil, nem banheiro adaptado em todos os andares
desta Instituição, entre outros itens de acessibilidade;

na forma regimental, após ouvido o douto, seja plenário ohciado a Mesa
Diretora da Cámara Municipal de Ribeirão Preto, para que aprecie a
possibilidade de realizar um estudo para avaliar a possibilidade de
adotar medidas para adequação da estrutura desta Instituição à
legislação de acessibilidade vigente.Após seja dado retorno a esta Casa
de Leis.

SALA DAS SESSOES, 24 DE MAIO DE 2018

_Gláuçia,Berenice
,,Vereadora
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